

Los veteranos del CD Eldense juegan en beneficio del Grupo Abril

16/02/2025



La población ha llevado diferentes productos | Nando Verdú.

El equipo de veteranos del CD Eldense ha disputado esta mañana un partido amistoso frente al Hércules de Alicante en beneficio del Grupo Abril. Los asistentes que se han acercado a lo largo de la mañana al Pepico Amat han entregado tanto alimentos no perecederos como de higiene que se distribuirán entre aquellas personas que lo necesiten.

Alrededor de un centenar de personas se han acercado al campo de fútbol para disfrutar de un derbi provincial a la vez que han ayudado a los más necesitados.



Los veteranos se han enfrentado al Hércules de Alicante |
Nando Verdú.